

# Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium des Innern

**Ihr Ansprechpartner**  
Martin Strunden

**Durchwahl**  
Telefon +49 351 564 30400  
Telefax +49 351 564 30409

presse@smi.sachsen.de\*

04.09.2014

## „Die Schule hat begonnen!“

### Ulbig: „Aufmerksam fahren und runter vom Gas!“

Innenminister Markus Ulbig hat am Donnerstag in Dresden gemeinsam mit Vertretern des Landesverbandes des Sächsischen Verkehrsgewerbes e. V. (LSV) den Startschuss für die jährliche Kampagne „Die Schule hat begonnen“ gegeben. Die Aktion weist auf die Gefahren für Schulkinder im Straßenverkehr hin.

Innenminister Markus Ulbig: „Für Schulanfänger sind viele Situationen neu. Deshalb gilt jetzt zu Beginn des Schuljahres ganz besonders: Aufmerksam fahren und runter vom Gas!“

Der offizielle Auftakt der Kampagne fand auf dem Theaterplatz in Dresden statt. Dabei waren auch 350 Schüler aus Dresdner Grundschulen. Im Rahmen der Veranstaltung wurden unter anderem Busse und Polizeifahrzeuge mit Aufklebern versehen. Die Aufkleber weisen auf den Beginn des neuen Schuljahres hin.

Ziel der Kampagne ist eine erhöhte Aufmerksamkeit aller Verkehrsteilnehmer. Insbesondere vor Schulen und in Wohngebieten müssen Auto- und Fahrradfahrer jederzeit brems- und anhaltebereit sein.

Die Verkehrssicherheitsaktion „Die Schule hat begonnen“ ist ein wesentlicher Bestandteil der polizeilichen Verkehrssicherheitsarbeit. Die Aufkleber werden rund einen Monat lang in ganz Sachsen zu sehen sein.

**Hausanschrift:**  
**Sächsisches Staatsministerium  
des Innern**  
Wilhelm-Buck-Straße 2  
01097 Dresden

[www.smi.sachsen.de](http://www.smi.sachsen.de)

Zu erreichen mit den  
Straßenbahnlinien 3,6,7,8,9, 11  
und 13. Haltestelle Carolaplatz.

\* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf [www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html](http://www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html) vermerkten Voraussetzungen.